

Stallhofen. (Bezirks-Feuerwehrtag.) Vom herrlichsten Wetter begünstigt, fand verflossenen Sonntag in Stallhofen der 1. diesjährige Bezirksfeuerwehrtag statt. Die Schulübungen, desgleichen der taktische Angriff auf ein fingiertes Brandobjekt, zeigten klipp und klar, daß die Feuerwehr von Stallhofen eine Musterfeuerwehr des Bezirkes bildet. Nicht nur die Stärke des Korps macht sich angenehm bemerkbar, auch die stramme Disziplin gepaart mit einer gründlichen Kenntniss der vorhandenen Geräte konnte von Jedermann bemerkt werden, ein Verdienst der zwei altbewährten fachkundigen strammen Hauptleute Herren Abg. Huber und Oberlehrer Gärtner. — In die Feuerwehr-Bezirksleitung worden gewählt, die Herren: Franz Kautschitsch-Röflach, zum Obmann; Vinzenz Bucher-Röflach, Obmannstellvertreter; Leopold Sausengg-Röflach, Schriftführer.